

Bayerisches Anwalts-Kickerturnier 2024

zugunsten der Stiftung Kindergesundheit



Seit 2007 treffen sich Kanzleien und Rechtsabteilungen aus München und seit 2012 aus ganz Bayern alljährlich zum sportlichen Wettstreit und spielen zugunsten der Stiftung Kindergesundheit ihren Anwalts-Kickermeister aus.

In diesem Jahr lädt der Freundeskreis der Stiftung Kindergesundheit am **Mittwoch, 24. April 2024 ab 19:00 Uhr** wieder **Kanzleien und Rechtsabteilungen** aus **ganz Bayern** in das **Park Café München** ein, um sich am Kickertisch zu messen.

Interessierte Kanzleien und Rechtsabteilungen können [hier](#) ihre Registrierungsdaten anfordern und nach Registrierung **je bis zu drei Teams** melden. Ein Team besteht aus zwei Spielern und (optional) einem Ersatzspieler.

Die Stiftung Kindergesundheit freut sich auch in diesem Jahr wieder auf zahlreiche Spenden der Teilnehmer. In den vergangenen Jahren **spendeten** die **teilnehmenden Kanzleien und Rechtsabteilungen** insgesamt schon mehr als EUR 175.000 für die gute Sache.

Einzelheiten finden Sie nach Registrierung in Ihrem Benutzerkonto unter „So melden Sie Ihre Teams“.

Sollten Sie **Fragen** zum Turnier haben, rufen Sie uns einfach unter 089 1 222 464 55 an (zwischen 9:00 und 15:00 Uhr) oder schreiben Sie uns an info@anwaltskickerturnier.bayern.

Herzliche Grüße

Ihr

Kickerturnier-Team

im Namen des Freundeskreises der Stiftung Kindergesundheit